

MEHR wert a

Infoblatt im Rahmen der Auszeichnung
Klimabewusstes Unternehmen 2024

Emsland 
Energieeffizienzagentur
Landkreis Emsland e.V.



LG Industriebauservice GmbH
Mendelstraße 4
48488 Emsbüren
www.lg-industriebau.de

Die LG Industriebauservice GmbH ist ein leistungsstarkes, renommiertes und bundesweit agierendes Stahlbauunternehmen. Wir konzipieren und errichten Stahlkonstruktionen nach Kundenwunsch - mit variablen Binderabständen, Traufhöhen, Dachneigungen und Rahmenformen. Von Stahlbauhalle bis Schlüsselfertigbau sind wir der richtige Partner.

Ob für Landwirtschaft, Industrie-, Gewerbe- oder Freizeitnutzung, wir bearbeiten jeden Kundenauftrag mit Hingabe, so, als würden wir für uns selbst bauen. Mit erfahrenen Industriebau-Architekten und Fachingenieuren werden in Planungsteams die individuellen Wünsche eines Bauherrn analysiert und mit unseren 68 qualifizierten Mitarbeitern sowie fachkundigen Nachunternehmern verwirklicht.



Wir sind nicht nur verantwortlich für das,
was wir tun, sondern auch für das,
was wir nicht tun.

Molière,
französischer Dramatiker und Schauspieler

Die größte Bedrohung für unseren Planeten
ist der Glaube, dass jemand anderes
ihn retten wird.

Robert Swan,
Polarforscher und Umweltschützer

MEHR WERT a



Umweltschutz ist kein neuer Gedanke. Bereits 1974 trat kurz nach Gründung des Umweltbundesamtes das Bundesimmissionsschutzgesetz (BImSchG) in Kraft, um in Deutschland den Schutz vor Luftverschmutzung, Lärm, Erschütterungen und Strahlen zu verbessern - ein erster Schritt. Seit nun 50 Jahren wird sich um den Schutz unserer Umwelt aktiv bemüht.

Um auch auf der Straße sauber voranzukommen und CO₂ Emissionen möglichst zu verhindern, haben wir unsere bereits bestehende E-Flotte mit drei weiteren vollelektrischen PKW erweitert. Diese werden über die hauseigenen Ladestationen mit unserem grünen Strom versorgt.

Wir als Unternehmen sind gefordert und gewillt einen wesentlichen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt zu leisten - für eine hoffnungsvolle Zukunft unserer Kinder. Regenerative Energien tragen einen elementaren Teil dazu bei klimaneutral zu werden. Dafür haben wir im Jahr 2024 zu unserer bestehenden 50kWp Photovoltaikanlage weitere 450 kWp auf den Dächern unserer Firmengebäude in Emsbüren, zur Eigenversorgung mit grünem Strom, installiert.

Auch im Wachstum an die Umwelt denken! Bei Neubauten an Nachhaltigkeit zu denken ist ein absolutes Muss. So haben wir von der Planung bis zur Fertigstellung unserer neuen im Jahr 2024 fertiggestellten ca. 2.500 m² große Halle nichts unversucht gelassen. Dieses und ebenfalls das noch im Bau befindliche 900 m² umfassende Bürogebäude erfüllen die Energieeffizienzstufe 40.

Mit gutem Beispiel voranzugehen,
ist nicht nur der beste Weg, andere zu beeinflussen,
es ist der einzige.

Albert Schweitzer,
Arzt, Theologe und Philosoph